

Sport en Milieu Rural

Le Sport est dans ma nature !

GATEBALL

Sport mixte et intergénérationnel

LE GATEBALL

Une activité loisirs et sportive ouverte à toutes et tous, soutenue et développée en France par la Fédération Nationale du Sport en Milieu Rural et la World Gateball Union.(WGU).

Les Origines

Le Gateball a été inventé au Japon par Suzuki Kazunobu en 1947..Il a révisé les règles du croquet et a créé le Gateball pour les jeunes.

Le Gateballi est vraiment devenu populaire à la fin des années 1950, lorsque celui-ci fut introduit dans les sociétés de femmes et les clubs de seniors .En 1984, la Japan Gateball Union (JGU) a été fondée, a élaboré un ensemble de règles unifiées et organisé la première rencontre nationale.

Aujourd'hui, le Gateball est pratiqué par plus de 10 millions de personnes dans près de 40 pays.

Les principes du jeu

Le jeu se déroule sur un terrain de 15m par 20m agrémenté de trois arceaux et d'un piquet central, nommé "Agari"

Le but du jeu est de marquer des points en passant des arceaux tout en bloquant son adversaire pour que celui-ci ne marque pas dans le temps limite d'un match qui est de 30mn. Pour cela? chaque joueur ou équipe dispose de 5 boules numérotées pour définir sa tactique de jeu.



Alliant concentration, adresse et stratégie, le Gateball est un sport passionnant !

Loisirs ou compétition

En simple, en double ou par équipe de 5 contre 5, le Gateball peut se pratiquer sous une forme loisirs ou plus compétitive. Il existe un championnat fédéral, ainsi que des Championnats du Monde et une League Européenne où il est possible de se mesurer à des joueurs d'autres pays.

CONTACT

RENSEIGNEMENTS

Comité Départemental du Sport en Milieu Rural
des Bouches-du-Rhône

4, cours de la République - BP : 20017
13350 CHARLEVAL

Tél. 04 42 28 50 18 - Mail : foyersruraux13@gmail.com
SIRET : 340 746 239 00011 - APE : 9499Z
Agrément Jeunesse et Sports



Rural